

Niederschrift
über die öffentliche Sitzung
des Ortsbeirates Nördliche Innenstadt
von Ludwigshafen am Rhein

Sitzungstermin:	Dienstag, den 09.02.2021
Sitzungsbeginn:	17:15 Uhr
Sitzungsende:	18:00 Uhr
Ort, Raum:	Rathaus, Stadtratssaal

Anwesend waren:

SPD-Ortsbeiratsfraktion

Georg Bader
Dolly El-Ghandour
Andreas Bauer
Osman Gürsoy

CDU-Ortsbeiratsfraktion

Wolfgang Leibig
Olga Papazoglou
Matthias Heck

FDP-Ortsbeiratsmitglied

Friedrich Bauer

DIE LINKE-Ortsbeiratsfraktion

Bernhard Wadle-Rohe

Fraktionslos

Anita Hauck

Schriftführerin

Sabine Müller

FWG-Ortsbeiratsmitglied

Gabriele Altengarten

im Ortsbezirk wohnende Stadtratsmitglieder

Entschuldigt fehlten:

DIE LINKE-Ortsbeiratsfraktion

Angelina Russo

DIE GRUENEN - Ortsbeiratsfraktion

Emin Özüak
Georgios Vassiliadis
Gisela Witt-Pieper

Tagesordnung:

1. Ernennung des Ortsvorstehers
Vorlage: 20212849
2. Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes
Vorlage: 20212851
3. Einwohnerfragestunde
4. Bericht Ortsvorsteher
5. Verschiedenes
6. Antrag der Ortsbeiratsfraktion Freie Linke
Ausgabe von gelben Säcken bei der Stadtverwaltung im Rathaus
Vorlage: 20212894
7. Antrag der Ortsbeiratsfraktion Freie Linke
Bildung einer Kommission zur Ursachenforschung "Geringe Wahlbeteiligung"
Vorlage: 20212895

Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß; der Ortsbeirat Nördliche Innenstadt war beschlussfähig.

Protokoll:

zu 1 Ernennung des Ortsvorstehers

Frau Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck verliest das Anschreiben über die Berufung in das Ehrenbeamtinnenverhältnis als Ortsvorsteher des Ortsbezirkes Nördliche Innenstadt für die Periode 2019-2024 und beglückwünscht Osman Gürsoy.

Der Ortsvorsteher bestätigt den Empfang der Urkunde und teilt mit, dass er sich auf eine gute Zusammenarbeit im Gremium freut.

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.

zu 2 Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes

Der Ortsvorsteher Osman Gürsoy verliest die Verpflichtungsformel und verpflichtet Herrn Nikolaus van den Bruck als neues Ortsbeiratsmitglied des Ortsbeirates Nördliche Innenstadt.

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.

zu 3 Einwohnerfragestunde

Es liegen keine mündlichen oder schriftlichen Fragen und Anregungen vor.

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.

zu 4 Bericht Ortsvorsteher

Der Ortsvorsteher bedankt sich mit einer Rede bei den Wählerinnen und Wählern für das Vertrauen und teilt seine Freude mit, dass er zum Ortsvorsteher der Nördlichen Innenstadt gewählt wurde. Weiter teilt er mit, dass er versuchen möchte, die Arbeit seines Vorgängers Antonio Priolo so weiter zu führen und weiter zu entwickeln, welcher immer ein Vorbild für ihn war. Dann geht er auf seine Arbeit und Vorhaben ein und geht danach über zum Bericht des Ortsvorstehers und teilt folgendes mit:

- a) Zu der vom OBR gewünschten Bordsteinabsenkung Prinzregenten-/Ganderhofstraße teilt er mit, dass diese nun ausgeführt wurde
- b) Zu der verteilten Tischvorlage bezüglich der Entwicklung Bayreuther Straße teilt er mit, dass diese nur jedem Fraktionsvorsitzenden zur Kenntnis verteilt wird.

Weiter teilt er zur Kenntnis mit, dass es bei den Bezirksbeamten in der Außenstelle Gartenstr. 9 einen personellen Wechsel gab, da die Herren Fischer und Kranz in Pension gingen. Neben dem bekannten Hakki Pakel gibt es nun eine neue Kollegin: Frau Julia Zielonka, beide sind nun die aktuellen Ansprechpartner für etwaige Anliegen bei der Polizei im Stadtteil. Ein weiterer Kollege oder eine Kollegin wird demnächst noch dazu kommen. Die Beamten sagten ihren Besuch für die nächste Sitzung für eine kleine Vorstellung zu.

- c) Der stellv. Ortsvorsteher Wolfgang Leibig bedankt sich für den fairen Wahlkampf und den Einsatz jedes Einzelnen

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis.

zu 5 Verschiedenes

zu 6 Antrag der Ortsbeiratsfraktion Freie Linke Ausgabe von gelben Säcken bei der Stadtverwaltung im Rathaus

Hierzu verliest der Ortsvorsteher die Stellungnahme der Verwaltung, welche allen Ortsbeiratsmitgliedern in Form einer Fotokopie vorliegt. Den Vorschlag der Fraktion Freie Linke, z.B. donnerstags am Fenster des Ortsvorsteher-Büros gelbe Säcke auszugeben, lehnt er ab.

Nach eingehender Diskussion und den Vorschlägen, dass man Ladengeschäfte und Kioskbetreiber anfragen könnte, da die momentane Situation nicht bürgerfreundlich ist, wird ein Änderungsantrag vorgeschlagen mit dem Wortlaut:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, im Zusammenwirken mit dem Unternehmen „Knettenbrech + Gurdulic Rhein-Neckar GmbH“ zeitnah eine Lösung zu finden -mit dem Ziel-, den Bürger*innen des Stadtbezirks Nördliche Innenstadt eine bürger*innennahe Möglichkeit zu bieten, gelbe Säcke zu beziehen, -dies entweder durch eine fußläufig erreichbare Abholmöglichkeit im Stadtbezirk oder durch Zustellung.

Über das Veranlasste ist den Mitgliedern des Ortsbeirats schriftlich unverzüglich zu berichten, spätestens jedoch zur nächsten Sitzung des Ortsbeirats Nördliche Innenstadt.

Dem Änderungsantrag wird einstimmig zugestimmt.

**zu 7 Antrag der Ortsbeiratsfraktion Freie Linke
Bildung einer Kommission zur Ursachenforschung "Geringe Wahlbeteiligung"**

Der Ortsvorsteher verliest die Stellungnahme der Verwaltung, welche allen Ortsbeiratsmitgliedern in Form einer Fotokopie vorliegt und teilt mit, dass er auch künftig auf höhere Wahlbeteiligungen hofft.

Der Ortsbeirat lehnt den Antrag mehrheitlich ab.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorlagen, schloss der/Vorsitzende um
18:00 Uhr die öffentliche Sitzung.

Für die Richtigkeit:

Datum: 04.03.2021

Sabine Müller
Schriftführerin

Osman Gürsoy
Vorsitzender